

Schatten eilen uns voraus

ASP

Dachtest du nicht auch, wir würden zu den Sternen reisen?
Nichts läge uns ferner, denn der Weg ist viel zu weit.
Wir bewegen uns nur in den immer gleichen Kreisen,
schmieden große Pläne und sind doch niemals bereit.

Ja, wir starren weiter durch die größten Teleskope
und berechnen unsren Kurs seit Jahren ständig neu.
Doch nun drängt die Zeit: Wir brauchen neue Biotope,
denn die alten sind bald ausgeschöpft – man bleibt sich treu!

Schatten eilen uns voraus,
gleich wohin die Reise führt.
Unaufhaltsam, gradeaus,
ungeeignet, unbeirrt,
immer nur auf eigne Faust.
Schatten eilen uns voraus.

Wenn die Nacht auf Tiefsee trifft und dunkle Universen,
irrt man in den so vermischten Welten bald umher.
Wo, wenn man sich auch verliert in all den Kontroversen,
Zeilen leuchten, Sternen gleich, dazwischen bleibt es leer.

Immer lockt die Weite, locken Ferne und das Neue,
irgendwas dort draußen, was kein Mensch zuvor je sah.
Wenn sie dann erreicht sind, leuchten sie dann noch, die Sterne?
Für wie lange hält das neue Biotopia?

Schatten eilen uns voraus,
gleich wohin die Reise führt.
Unaufhaltsam, gradeaus,
ungeeignet, unbeirrt,
immer nur auf eigne Faust.
Schatten eilen uns voraus.

Schatten eilen uns voraus.
Die Stärke ist unsere Schwäche.
Schatten eilen uns voraus,
dicht unter der Oberfläche.

Schatten eilen uns voraus,
gleich wohin die Reise führt.
Unaufhaltsam, gradeaus,
ungeeignet, unbeirrt,
immer nur auf eigne Faust.
Schatten eilen uns voraus.